



Inhalt:

Amtlicher Teil

Seite 3, 4

- > Beschlüsse und Satzungen des Erfurter Stadtrates und seiner Ausschüsse
 - Bebauungsplan „Wohnen an der Adalbertstraße“
 - 1. Änderungssatzung der Satzung zur Erhebung der Kulturförderabgabe
 - Vorplanung Gehbahn Andreasstraße

Seite 5

- > Feststellung der Ergebnisse der Wertermittlung

Nichtamtlicher Teil

Seite 9 bis 14

- > Ausschreibungen
 - Stellenangebote
 - Dienst-, Bau- und Lieferleistungen

Seite 15 bis 20

- > Grüncontainerstellplätze
- > Fachtagung zum Thema Demenz
- > Girls' Day und 1. Boys' Day
- > Podiumsdiskussion zur Entwicklung des egaparks
- > Zentrale für das Ehrenamt

Ortsteilbegehung mit dem OB

Am morgigen Samstag führt Oberbürgermeister Andreas Bausewein in den Ortsteilen Bübleben, Urbich und Rohda (Haarberg) eine Ortsteilbegehung durch. Treffpunkt ist 10:00 Uhr an der Ortsteilverwaltung Bübleben, Platz der Jugend 6. Gegen 11:00 Uhr wird die Begehung in Urbich fortgeführt.

Treffpunkt ist die Ortsteilverwaltung, Urbicher Anger 4. Im Anschluss, ca. 12:00 Uhr, findet die Begehung in Rohda (Haarberg) statt. Treffpunkt ist die Ortsteilverwaltung Zum Strohhberg 14.



Eröffnung der Freiluftsaison



Autos, Fahrräder, Töpferwaren, hier bleiben keine Wünsche offen. OB Andreas Bausewein eröffnet um 10:00 Uhr den Autofrühling und um 11:00 Uhr Töpfermarkt.

Open-Air-Auftakt in der Innenstadt

Autofrühling, Fahrradfrühling, Töpfermarkt - Erfurt ist mobil

Gleich mehrere attraktive Veranstaltungen werden am ersten April-Wochenende dafür sorgen, dass die Thüringer Landeshauptstadt zu einem Besuchermagneten für die ganze Familie wird.

So findet am 2. und 3. April zentral auf dem Domplatz die 20. Auflage des Erfurter Autofrühlings, der größten Open-Air-Veranstaltung zum Thema Auto und Autozubehör in Thüringen, statt. Zusätzlich wird dort am Sonntag mit dem Fahrradfrühling eine weitere Möglichkeit der Mobilität präsentiert. In der historischen Altstadt bieten zwischen Wenigemarkt und Fischmarkt Töpfer aus ganz Deutschland Meisterliches aus Ton an.

Autofrühling/Fahrradfrühling

Der Erfurter Autofrühling feiert in diesem Jahr sein 20. Jubiläum und hat seit 1992 trotz vieler Veränderungen in der Branche weder bei den Autohäusern noch den Besuchern an Interesse verloren, denn es bietet sich nur

einmal jährlich die Möglichkeit, die blitzenden Karossen auf dem Domplatz zu präsentieren. Gute Live-Musik, Talkrunden, Modenschauen, Kinderunterhaltung und natürlich die neuesten Trends der Fahrzeugbranche erwarten die Besucher. Die Autosaison hat begonnen und dabei spielen neben Preis, Design und Farbe immer mehr die Themen Umwelt, Ökologie und Spritverbrauch eine entscheidende Rolle. Auch diesen Themen wird sich der Jubiläumsautofrühling stellen.

So können am Stand der SWE Energie GmbH die Besucher rasant und gleichzeitig umweltschonend auf ihre Kosten kommen, sich über klimafreundliche Erdgasautos informieren und zum Testfahrer werden. Für eine Probefahrt stehen u. a. der VW Touran, Opel Safira, Fiat Dopplo und die B-Klasse von Mercedes Benz zur Verfügung. Mit dem alternativen Kraftstoff Erdgas werden jede Menge Schadstoffe gespart, denn im Vergleich mit einem Benziner verursacht ein mit Erdgas betriebenes